

平成 26 年

三島公民館だより 7 月

No.118

「三島大運動会」

快晴の下盛会に行われる

五月十八日（日）三島大運動会が晴天の下、予定通り実施できました。お天道様、そして準備、片付けの役員さんありがとうございました。

小学校・一般合同で実施するのは今年で十四回目となり、五月に開催されるのも三回目となりました。



浅野祥代三島小学校校長先生の挨拶で開会された三島大運動会。児童と地域のみなさんと協力し、立派な運動会になりました。



「のこぎり名人」今年丸太が乾きすぎてみなさん大変そうでした。ギブアップした方もいました。



「デカパンでゴー」仲良く一つのパンツに足を通し、ゴールをめざしました。

三島大運動会成績

成績	部落名
総合優勝	下大野
準優勝	延・久
3 位	小 松
4 位	広 見
5 位	川 上



「赤旗とったぞおー・・・」

万国旗の下で、児童の歓声があがりました。今年白組の勝利でした。



運動会のサプライズ！！恒例の餅まき

J A 三島支所長をはじめ、職員のご協力に感謝します。今回も 120 kg のもち米をつき、運動会に華を添えました。又、商工会からは素敵なプレゼントも用意されました。

戸祇の子学級「開講式」が行われる

六月三日（火）平成二十六年年度の戸祇の子学級「開講式」が三島小学校で、三島地区老人クラブの皆さんと共に行われました。

式では、今年一年間一緒に事業を行う児童と老人クラブの皆さんが、それぞれ自己紹介を行い、お互いに顔と名前を覚えめました。

式終了後は、クロッケー大会の開催です。三年生は未経験者が多いため、老人クラブの皆さんの指導により行い、上級生は、班分けの後各コートに別れ、真剣勝負をしていました。今年初めてのクロッケーなので、ゲームに四苦八苦している様子でした。



芝嘉也公民館長のお話を真剣に聞く児童の皆さん。とても姿勢がよかったです。

「迷路で遊ぼう」協力して仲良く!

六月七日（土）日吉農業者トレーニンングセンターにおいて日吉公民館との交流事業を行いました。

「迷路で遊ぼう」と題し、段ボールで迷路を作り、ちびっ子達は、みんな楽しくひと時を過ごしました。



一般レクリエーションバレーボール大会の開催

六月八日（日）第三十三回一般レクリエーションバレーボール大会が、三島小学校体育館を会場に行われました。

新しくなった体育館で、競技が行われる

のは二回目となりました。いつもでも気持の良い体育館にしたいものです・・・。

尚、試合結果は上記のとおりです。

順位	部落名
優勝	下大野
2位	延川・久保
3位	川上
4位	広見
5位	小松



準優勝となりました延川・久保チームの皆さん。好プレー賞には木下和也さんが、選ばれました。おめでとうございます。



優勝の栄冠を手にした下大野チームの皆さん。最優秀選手賞には五島美智子さんが、選ばれました。おめでとうございます。

すいほうたんこうしょう
瑞宝単光章 受章祝賀会が行われる

土釜 邦男 様

長年に亘り、危険業務に従事された功績をたたえ、元愛媛県警、警部土釜邦男様が、このたび瑞宝単光章を受章されました。

六月十四日（土）地元住民みなまでお祝をしようと、三島自治会により、祝賀会が開催されました。当日は邦男様の奥様、暁子様も出席されました。また、開会には近年拝聴することが少ない「謡」も披露され、大変慎ましく、盛大な祝賀会となりました。土釜様の、益々のご活躍をお祈り致します。



当日は、甲岡秀文鬼北町長をはじめ、74名の方が出席。奥様とは2回目のセンターポジション。当然1回目は、結婚式でしょう。

**第八回三島ふれあい夜市
 フラダンスに魅せられて・・・**

七月十二日（土）第八回三島ふれあい夜市が開催されました。

園児・児童によるオープニングセレモニーに続き、手話を交えた自作のフォークソング・歌謡曲・演歌など、多様なステージショーが会場を盛り上げました。今回のメイン「フラダンス」では、ブルーハワイ他二曲が、たいまつ松明の炎と共に三島を熱くしました。



「レイナニ・フラメイト・モアナ」の皆様による初フラ出演。中川岩夫氏 梶原一男氏 程内覺氏のご協力により立派な松明も輝いていました。

三島小学校児童による合唱。大きな声、正しい姿勢でとても気持ちよかったです。ステージの傍らで、心配そうに見つめていた先生方も一緒に口ずさんでいらっしやいました。



小松保育所園児の出演。歌に踊り、そしてクイズ。沢山の出し物を披露して頂きありがとうございます。今年から、実行委員会にも加わって頂き、かき氷・飴釣り・輪投げに大いに盛り上がりました。



冷抹茶コーナーは、公民館ロビーにて開催されました。児童によるお手前作法が目的だとか。山本美恵子先生によると、三島は縦の繋がりがよくできており、子供達にもよく理解できているとの事でした。五十杯の抹茶は、あっという間になくなりました。

長く続きました「バナナの叩き売り」は、昨年度でおしまいとなりました。関係者の皆様ありがとうございました。

三島ふれあい夜市、来年はどんなサプライズが待っているでしょう。どうか、素敵な笑顔と天の川に出会えますように・・・

「むらの光」

私は、これまで「ふるさと」を後にしたことがないので、外からふるさとのおよさを思う人生の機会は無かった。

最近、三島の地域も少子高齢化を迎えるにつけ、我々の世代は、なんとか幸せな時代であったのかなあと思う一方で、次代を担う子孫たちが、幸せに暮らしていける三島づくりの為に、仲間と共に何が今出来るのだろうと考える機会が多くなった。

住んでいるこの地域の素晴らしさを皆で見つけ出し、そんな「むらの光」を地域の魅力として多くのよその人に伝える、そのような観光による地域づくりとして、手作りから始めた「安森洞そうめん流し」が、今年で三十四年目を迎えた。会員も高齢化しつつも次の家族へと引き継がれ、また新

会員の入会もある。今では町の人口を超えるお客様が訪れて涼しさと水のおいしさを、そして「そうめん」という日本の食文化は、外国の方にも好評を得ている。また、良く手入れされた道路沿いや棚田のおもてなしの美観は、地域の歴史遺産として末長く守り伝えていきたい。

安森鍾乳洞保存会会長

岡本 知幸さん(小松)

そうめん流しは、八月三十一日までです。夏の涼味を求めに是非お越しください。釣り堀・鍾乳洞もあります。



あなたは、もうご覧になりましたか。
安森洞のゴリラ岩を。



行事予定

— 8月 —

- 3日(日)川上り駅伝大会 9:00~
- 7日(木)交安協三島支部役員会 19:00
- 15日(金)納涼盆踊り大会 19:00~
三島グラウンド
- 28日(木)夏休み子供クロッケー大会 8:30~

— 9月 —

- 9日(火)敬老行事 9:00~
- 未定 館長杯クロッケー大会
- 未定 体育協会観月会

祝・祭日には国旗を立てましょう。

発行者

鬼北町小松 1523
三島公民館
電話：48-0111
FAX：48-0303

鬼北町ホームアドレス
<http://www.town.kihoku.ehime.jp/>

館長杯 クロッケー大会の結果
第2回 6月12日 開催
第3回 7月17日 開催

	2回	3回
優勝	川上A	川上B
準優勝	川上B	下大野A
3位	下大野A	小松A
4位	延川B	川上A
5位	小松A	延川B

三島自治会・三島公民館主催事業へ、次の方から金一封を頂きました。
心から厚くお礼申し上げます。
六月九日 宮内 頼政さん(川上)
六月十七日 兵頭 敏和さん(下大野)
七月一日 古用 和敏さん(川上)
七月七日 坂中 志郎さん(川上)

香典返しのお礼